

A1

# Bewerbung

**Initiator\*innen:** Schönherr Steffi

**Titel:** Schönherr Steffi

## Foto



## Angaben

**Alter:** 64

**Geburtsort:** Karl-Marx-Stadt

## Selbstvorstellung

Bewerbung als Beisitzerin

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin Steffi, 64 Jahre alt, habe 2 Kinder und 2 Enkel und arbeite als Abteilungsleiterin Umwelt und Technologie in der Handwerkskammer Chemnitz.

Ich kann heute leider nicht persönlich anwesend sein, da ich gerade meine Enkel in Österreich besuche. Deshalb habe ich Britta gebeten, meine Bewerbung vorzutragen.

Kurz nach meinem Beitritt zu Bündnis90/Die Grünen 2019 durfte ich schon einmal als Beisitzerin im Vorstand des KV mitarbeiten, damals unter ganz anders schwierigen Bedingungen- viel weniger Mitglieder im KV und u.a. Corona-Pandemie.

Danach habe ich mich mehr auf fachliche Themen konzentriert. Mittlerweile habe ich an einigen Landtags- und Bundestagswahlprogrammen mitschreiben dürfen.

Ich bin derzeit Mitglied in folgenden Gremien und Arbeitsgemeinschaften:

Arbeitsgemeinschaft Wirtschaft des KV Chemnitz

Landes-Arbeitsgemeinschaft Planen, Bauen, Wohnen

Landes-Arbeitsgemeinschaft Wirtschaft

Delegierte in die Bundesarbeitsgemeinschaft Wirtschaft und Finanzen

Sachkundige Einwohnerin im Agenda-Beirat der Stadt Chemnitz

Die umwelt-fachliche und wirtschaftspolitische Arbeit macht mir viel Freude und ich bringe gern meine Erfahrungen aus 30 Jahren Beratung von Wirtschaftsunternehmen aus dem Handwerk im Umwelt- Energie- und Innovationsbereich ein.

Eigentlich sollte das Pensum reichen?

Ich möchte mich trotzdem noch einmal als Beisitzerin bewerben, da ich als ältere Person meine, dass auch diese Mitgliedergruppe im Vorstand eine Stimme haben sollte. Weiterhin habe ich schon immer ein Interesse gehabt, Dinge voranzubringen- beruflich und auch privat. Dieses Interesse und die neue Nähe zu regionalen Themen durch den AGENDA-Beirat der Stadt geben mir den Antrieb, zukünftig auch wieder mehr im KV zu unterstützen, denn die Herausforderungen für die Partei und den KV sind gerade jetzt wieder sehr groß.

Ich habe im Beruf gelernt, dass man oft sehr viel Geduld und Fach- und Sachlichkeit mitbringen muss, um Dinge wirklich und nicht nur kurzfristig zu verändern. Aktionismus ist meine Sache nicht.

Ich freue mich sehr, wenn ihr meine Bewerbung unterstützt, möchte aber auch jüngeren Mitgliedern, die sich gern in dieser Aufgabe bewähren möchten, eine Chance geben. Ich trete deshalb nur in einem Wahlgang an.

Viele Grüße

Steffi